

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

# Pablo, el hijo de Rosa, refleja su determinación tras enfrentar cuatro horas de incertidumbre a la deriva en el Río de la Plata

Sociedad



Publicada el: 03/02/25	Visitas: 126
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 19	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/pablo-el-hijo-de-rosa-refleja-su-determinacion-tras-enfre ntar-cuatro-horas-de-incertidumbre-a-la-deriva-en-el-rio-de-la-plata\_16665.php

# PABLO, EL HIJO DE ROSA, REFLEJA SU DETERMINACIÓN TRAS ENFRENTAR CUATRO HORAS DE INCERTIDUMBRE A LA DERIVA EN EL RÍO DE LA PLATA

### Sociedad

Pablo, el hijo de Rosa, refleja su determinación tras enfrentar cuatro horas de incertidumbre a la deriva en el Río de la Plata

Madre e hijo disfrutan de un día de paddle board, pero son arrastrados por corrientes inesperadas que complican su regreso a la orilla.

### Una jornada de aventura en paddle board termina en situación crítica

Rosa, una mujer de 81 años, y su hijo Pablo Castelli, de 56, emprendieron una salida en paddle board desde la playa Ramírez. Mientras que el primer día transcurrió sin inconvenientes, el segundo se tornó complicado y peligroso. El incidente ocurrió el domingo, cuando tras salir a navegar,

madre e hijo se encontraron a la deriva por más de cuatro horas,

hasta la medianoche.

Pablo relató a Subrayado que la intención era dar un paseo corto. "Mi madre iba sentada atrás y yo remando adelante", explicó. Sin embargo, todo cambió cuando Pablo se puso de pie y el paddle board se volcó, provocando la caída de Rosa al agua. A partir de ese momento, la situación se volvió crítica. "Logré levantar a mi madre y ella pudo ponerse de pie, pero

supongo que una corriente nos atrapó porque comenzamos a

alejarnos más del punto de partida", comentó Pablo. A pesar de sus esfuerzos por remar, se dieron cuenta de que no avanzaban: "Perdí la noción del tiempo y veía cómo el viento y las olas aumentaban.

Yo me estaba cansando y tenía a mi madre arriba", añadió. En un intento por avanzar, Pablo decidió zambullirse para nadar, pero en este momento, su madre cayó nuevamente de la tabla. lo

que complicó aún más la situación.

Esa fue la peor parte, ambos estábamos agotados y ella no podía volver a subir.

Casi se me ahoga, pero sagué fuerzas de donde no sé y la

levanté.

Fue una experiencia muy dura", expuso visiblemente afectado. A pesar de la adversidad, Pablo intentó mantener la calma en todo momento.

Cuando se cayó por segunda vez, fue lo más difícil.

nunca me iba a dar por vencido", afirmó con determinación. Pablo concluyó que, aunque siempre practica paddle board, nunca había enfrentado una situación similar y reflejó su alivio por haber logrado rescatar a su madre con vida.

Fuente: Subrayado

### **Imágenes**

## PABLO, EL HIJO DE ROSA, REFLEJA SU DETERMINACIÓN TRAS ENFRENTAR CUATRO HORAS DE INCERTIDUMBRE A LA DERIVA EN EL RÍO DE LA PLATA

lo el hijo de rosa refleja su determinacion tras enfrentar cuatro horas de incertidumbre a la deriva en el rio de la p

### **Tags**

jornada, corrientes, emprendieron, regreso, aventura, termina, arrastrados, disfrutan, castelli, momento, complican, inesperadas

### Noticias relacionadas

- 4.4 \* Una lucha por la vida: el impactante relato de una madre que navegó cuatro horas a la deriva en el Río de la Plata junto a su hijo
- 4.3 \* La intensa pasión del fútbol de verano se apodera de la Serie Río de La Plata
- 4.9 \* El origen del temporal de Santa Rosa y su esperado arribo a Uruguay: todo lo que necesitas saber
- 3.7 \* Italia: una mujer simuló un embarazo durante nueve meses y posteriormente secuestró a una recién nacida en una clínica médica
- 4.6 \* El esperado temporal de Santa Rosa se aproxima: pronóstico de lluvias intensas y vientos fuertes para el próximo fin de semana
- 3.8 \* Operativo de rescate exitoso: Prefectura salva a tripulación de yate varado en el Río de la Plata
- 4.0 \* El "Poliya" encabeza una increíble travesía a nado entre Salto y Paysandú
- 3.7 \* Los destacados surfistas del Río de la Plata se reunirán nuevamente en Montoya para un emocionante evento

- 4.9 \* Hola Susana", el icónico programa de la reina del entretenimiento en el Río de la Plata, debuta en Canal 10
- 4.4 \* Asombroso rescate de un hombre a la deriva en una heladera a 50 km de la costa

### Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto

Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo